

**¡SUÉLTAME  
GORILA! SU  
PASADO CON  
ANYURI SIGUE A  
MUSULINI**

P 8. PLAY



Archivo / El Siglo



Archivo / El Siglo

**FUERTE PUJA  
ENTRE  
SAPRISSA Y  
OLIMPIA POR  
EL DELANTERO  
TOMÁSITO  
RODRÍGUEZ**

P 12. ESTADIO!

## Balazo en la cabeza a pelao de 16 años



**El ataque ocurrió en los predios de la torre L-121. Tras el disparo, el adolescente quedó gravemente herido y fue llevado de urgencia al Hospital Manuel Amador Guerrero, donde más tarde murió**

P 14. LA ROJA

**DAN EL ÚLTIMO ADIÓS A FRONTERIZO  
QUE MURIÓ EN ACCIDENTE DE TRÁNSITO.  
LE DEDICAN CALLE DE HONOR  
Y DISPAROS DE SALVA**

P 15. LA ROJA



Elmer Quintero / El Siglo

**CONFIRMADO: LA AMANECIDA CON SAMY Y SANDRA SERÁ EN LOS UVEROS**

P 8. PLAY



## Trump advierte que 'ataques terrestres' contra Venezuela son inminentes

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

**ANUNCIO.** La administración de Donald Trump elevó la tensión a un punto de no retorno. Tras la confirmación de un bloqueo naval total a los petroleros venezolanos, el mandatario estadounidense anunció que la ofensiva militar entrará en una "segunda fase" que incluirá operaciones terrestres en territorio venezolano.

Trump defendió las recientes operaciones en el Caribe y agregó que irá por los narcos también en tierra.

A esto se suma que la jefa de gabinete, Susie Wiles, reveló que el presidente planea "seguir volando barcos hasta que Maduro se rinda".

### ACTO DE GUERRA

Analistas explican que el bloqueo naval ya es, por definición, un acto de guerra contra Venezuela.

**S**hakira y su exnovio argentino, Antonio de la Rúa, han reavivado rumores de romance, luego de que él fue captado durante uno de los recientes conciertos de la colombiana, en México.

Un video que circula en TikTok muestra al empresario en ciudad de México junto a su hija Zulu, que es fan de Shakira.

En las imágenes se ve a Antonio conmovido mientras mira a Shakira en el escenario, interpretando "Día de enero", una canción que ella le escribió hace más de 20 años, cuando el amor florecía.

A eso hay que sumarle que ya antes del concierto, fueron vistos cercanos en San Diego.

Pero el mayor indicio de un posible reencuentro sentimental lo apunta la canción "Día de enero", porque fue como el himno de amor entre ambos, y porque Shakira no cantaba ese tema desde hace dos décadas.

"Esta canción es para esos amigos que están ahí para siempre", fue lo único que dijo Shakira... pero, como dice el refrán: Donde hubo fuego, cenizas quedan. El tiempo dirá.



### LA INDOMABLE

Dicen que Aishah muestra su magia indomable cuando deja su melena al aire. Es como si su espíritu finalmente encontrara el espacio para volar.